

Inicio > Colombia > Artículo



El ELN señala que durante 180 días se mantendrán las operaciones defensivas para mantener y preservar la seguridad. | Foto: afp

> COLOMBIA

Última hora: la guerrilla del ELN suspendió todas sus actividades criminales de cara al cese al fuego bilateral

El hecho fue confirmado por el mismo grupo insurgente en su portal web.

31 de julio de 2023 Por: Redacción El País



Tras el pacto de cese al fuego bilateral que se firmó en La Habana, Cuba, entre el Gobierno Nacional de Colombia y el ELN, el máximo cabecilla de este grupo armado, alias Antonio García, ordenó este lunes, a toda sus estructuras guerrilleras suspender las acciones ofensivas y criminales en contra del Ejército y la Policía.





El cese al fuego bilateral iniciará el próximo 3 de agosto. | Foto: afp

“En el marco del acuerdo firmado con el Gobierno colombiano de Cese al Fuego Bilateral Nacional y Temporal (CFBNT), el comando central del Ejército de Liberación Nacional ordena a todas sus estructuras a suspender las operaciones ofensivas contra las Fuerzas Armadas, la Policía y los organismos de seguridad del Estado colombiano”, precisó García en un comunicado.

De igual manera, el comandante de este grupo insurgente, manifestó que en caso de algún incidente durante este cese al fuego, cada frente debe reportarlo a comando central para que se haga el debido proceso de verificación ante el mecanismo de monitoreo que próximamente se instalará.



Elecciones Colombia: por amenazas y hechos de violencia, hay municipios sin candidatos

“Llamamos a todos los mandos y combatientes del Ejército de Liberación Nacional (ELN) a cumplir de manera rigurosa con este cese al fuego acordado, además a mantener en alto todo el sistema de defensa para proteger y preservar la seguridad e integridad de la fuerza, así como también de sus territorios”, añade el documento.

[El Cese al Fuego durará ciento ochenta \(180\) días, a partir del próximo 3 de agosto, durante ese tiempo se mantendrán las operaciones defensivas para mantener y preservar la seguridad e integridad de la fuerza y de sus territorios.](#)

“Durante el transcurso del Cese al Fuego se adelantará el proceso de Participación de la Sociedad, que tiene como propósito realizar un diagnóstico sobre los problemas del país y además construir una Agenda Nacional de Transformaciones para hacer de Colombia un país más justo, más democrático e incluyente”, mencionó el ELN.





"La paz llegará trabajando por la justicia y la equidad social, en la confluencia de las diversas fuerzas", subrayó el ELN en un comunicado oficial. | Foto: Getty Images

En ese sentido, esta guerrilla también invitó a la sociedad colombiana a que participe como actor protagónico en este proceso de paz y sirva de herramienta de diagnóstico para ver y entender las transformaciones que necesita el país.

"Invitamos a la sociedad a participar en este proceso de paz, en el que la gente es un actor protagónico para decir cómo ve el país y qué transformaciones necesita, [en un ejercicio de movilización política que busca indagar las causas del conflicto interno, para proponer soluciones de fondo para ellas](#)", mencionó el ELN en su portal web.

ELN sobre millonario robo en Ecopetro: "Son falsas las acusaciones de la Fiscalía"

Luego de conocerse los resultados de las investigaciones sobre una supuesta red de empresarios involucrados en robo de combustible de **Ecopetro**, de la que también harían parte integrantes del ELN, ese grupo ilegal aseguró que no tiene responsabilidad en la instalación de válvulas ilegales para el robo del petróleo y que las afirmaciones son falsas.





Este grupo armado ilegal negó las acusaciones de la Fiscalía. | Foto: Archivo Semana

“Son falsas las acusaciones de la Fiscalía, cuando nos asocian en los grandes negocios que han salido a la luz pública en días pasados, en los que se han comprometido a varias empresas comercializadoras del producto, entre ellas Niman Commerce S.A.S”, expresaron.

Asimismo, desmintieron las declaraciones que entregó el mayor Juan Guillermo Uribe, jefe de incautaciones de la Dijin cuando afirmó a medios que estas empresas “tenían un enlace con el ELN”.



Debate: ¿es sano para el Valle que Dilian Francisca Toro vuelva a la Gobernación?

Mientras se pone en marcha el acuerdo con el Gobierno para un cese al fuego bilateral, el ELN aseguró que todo hace parte de “campañas mediáticas, en las que, con mentiras y falsas acusaciones, intentan mostrar al ELN como responsable de actos y actividades que no son de su responsabilidad”.

[En un comunicado, Ecopetrol aseguró que estas conductas ilícitas vienen desarrollándose desde hace años y que la empresa ha colaborado con la Fiscalía en el desmantelamiento de esas redes criminales.](#)

“Desde 2013 hasta lo corrido del 2023, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas en los sistemas de transporte del Grupo Ecopetrol; en este mismo periodo”, expuso la petrolera, quien además aseguró “que ha sido víctima de 1.607 atentados terroristas contra su infraestructura de transporte, por parte de grupos armados particularmente del ELN”, afirmó la empresa.



NO TENEMOS RESPONSABILIDAD EN EL ROBO DEL PETRÓLEO

El ELN no ha tenido ni tiene ninguna participación en la instalación de válvulas de extracción del petróleo de Ecopetrol que circula por el oleoducto Caño Limón-Coveñas, tampoco en las cocinas artesanales que transforman dicho crudo en Norte de Santander para sacar la gasolina, que se emplea en los laboratorios para la coca o para su comercialización.

Son falsas las acusaciones de la Fiscalía, cuando nos asocian en los grandes negociados que han salido a la luz pública en días pasados, en los que han comprometido a varias empresas comercializadoras del producto, entre ellas Niman Commerce S.A.S.

Son igualmente falsas las declaraciones que entregó en Blu Radio el mayor Juan Guillermo Uribe, jefe de incautaciones de la Dijín, cuando afirma que estas empresas *"tenían un enlace con el ELN"*.

Cuando está pronto a iniciarse este 3 de agosto el Cese el Fuego Bilateral Nacional y Temporal que se ha pactado con el Gobierno, se ha desatado por parte de los servicios de inteligencia y los grandes medios de comunicación, otra campaña mediática, en la que con mentiras y falsas acusaciones, se intenta mostrar al ELN como responsable de actos y actividades que no son de su responsabilidad. En estos días hemos tenido que desmentir varios comunicados que aparecen a nombre nuestro y que son falsos, entre ellos en el que supuestamente anunciábamos un paro armado nacional desde el 27 hasta el 30 de Julio.

¡Colombia... para los trabajadores!
¡Ni un paso atrás... liberación o muerte!

Dirección Nacional
Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia
Julio 28 de 2023

Comunicado del ELN sobre el robo a [Ecopetrol](#) | Foto: ELN

Los hechos denunciados por la entidad petrolera para prevenir, controlar y perseguir el hurto de hidrocarburos han dejado como saldo "más de 400 personas condenadas, se ha ordenado la extinción de dominio de bienes y se ha logrado el desmantelamiento de organizaciones criminales dedicadas a este delito".

ELN Cese al fuego Antonio García cabecilla ELN Paz total

 Convierta a ElPais.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



■ LINIO

Tenis nike



■ JUMBO CC

Kit Green



■ VACCINIUM

Las



■ DAFITI

Tenis

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Feria de las Flores: eventos y programación de hoy, lunes 31 de julio de 2023



> COLOMBIA

Estos son los candidatos que buscan llegar a la Alcaldía de Medellín y la Gobernación de Antioquia



> COLOMBIA

Durante operativos de seguridad por Feria de Flores capturaron un hombre con circular azul de Interpol en Medellín; ¿de quién se trata?



> COLOMBIA

Atención: integrantes del Clan del Golfo fueron abatidos en el Chocó



> COLOMBIA

¿De quién eran los 25 millones de pesos que tenía Nicolás Petro al momento de su captura?



> COLOMBIA

Atención: un soldado muerto dejó enfrentamiento entre las disidencias de las Farc y el Ejército en Cauca



> COLOMBIA

Apneista colombiano relata cómo sobrevivió a un ataque de tiburón en San Andrés



> COLOMBIA

Bogotá: rotación del pico y placa para este lunes, 31 de julio de 2023

Síguenos en: [f](#) [t](#) [i](#) [w](#) [v](#)



Copyright© 2023 | Publicaciones Semana S.A. | NIT 860.509.265 - 1 | Bogotá D.C. - Colombia El País S.A.© 2023 | Cra.2 No .24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

[Política de Tratamiento de Datos](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)

[Política SAGRILAFIT](#) | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)

[Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia](#) |

[Proceso de reorganización El País](#)

[Publicidad en Bogotá - Cadenacol](#) | Tel.6420800, Dirección: Carrera 14# 85 - 68 Ofic 307

